



Paris, le 6 juillet 2012,

Communiqué CPO

Ce jour, les 3 organisations syndicales représentant les ouvriers d'Etat ont quitté la Commission Paritaire Ouvrière.

Les OS ont demandé d'aborder en point n°1 le recrutement externe d'ouvriers et l'embauche programmée d'OPA. Une nouvelle fois l'administration n'a pas été en mesure de répondre à nos attentes. Cette réponse est un impératif aux différents sujets traités en CPO. Suite à une suspension de séance, les 3 OS ont décidé de quitter la commission.

Sans nouveau recrutement, l'avenir des ouvriers et leur statut sont menacés :

- absence à moyen terme d'évolution de carrière, plus d'avancement ;
- plus de possibilité de reconversions professionnelles ;
- refus des services d'accorder des mutations sans possibilité de remplacement ;
- plus d'évolution de la nomenclature ouvrière ;
- sous-traitance de certaines missions ;
- à terme **disparition des Ouvriers d'Etat** de la DGAC et de Météo-France !

Après plusieurs entrevues restées sans effet, vos représentants ont aujourd'hui quitté la CPO. Demain, seules vos actions solidaires et une mobilisation de tous les ouvriers permettront de sauvegarder votre statut et vos emplois.